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Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf: 
Frau Anne Fast bittet um Information, zu welchem Zeitpunkt über zusätzliche Aufnahmen ab Au-
gust 2019 in den bestehenden Elementargruppen der vorhandenen Kindertagesstätten entschie-
den wird. Frau Meinert bittet um Verständnis, dass der Zeitpunkt hierfür noch verfrüht sei. 
Zunächst bleibt abzuwarten, ob im Nachrückverfahren noch  weitere Plätze, z. B. aufgrund von 
vorzeitigen Einschulungen oder auch Wegzügen, vergeben werden können.
Herr Hauke Grügelsiepe wünscht eine Aussage, welche Betreuungsmöglichkeiten ab August 
2019  als Übergangslösung für die Kinder zur Verfügung stehen, die bis zur Fertigstellung der 
AWO-KiTa „Seepferdchen“ keinen Betreuungsplatz haben. Frau Kählert bittet um Verständnis 
für die bauliche Verzögerung und führt aus, dass derzeit optional lediglich auf die Betreuung in 
einer Tagespflegestelle  verwiesen werden kann. 
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